Abren mixtos mercados accionarios (El Reforma 08/03/10)

Abren mixtos mercados accionarios (El Reforma 08/03/10)En Estados Unidos, el Dow Jones caía 0.01% y el Nasdag apenas subía a 2 mil 327.40 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 marzo 2010).- Las bolsas de valores de las principales regiones del mundo han comenzado el día con variaciones diferenciadas y marginales, debido a la ausencia de información económica de relevancia. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores, al momento, se coloca en 32 mil 445.33 enteros, apenas 0.03 por ciento arriba de la sesión anterior. Así, el volumen manejado en el mercado de capitales del País es de 16 millones 492 mil acciones, por un importe de 364 millones 849 mil pesos. Las empresas que abrieron con alzas fueron Corporación Durango, con 1.97 por ciento (CODUSA); BBVA, con 1.87 por ciento (BBVA); así como Comercial Mexicana, con 1.76 por ciento (COMERCI). Mientras en el otro extremo estaban las emisoras con bajas, lideradas por Wal-Mart de México, con 1.14 por ciento (WALMEX). También perdía la empresa Bolsa, con 0.87 por ciento (BOLSA); y Grupo Aeroportuario del Sureste, con 0.44 por ciento (ASUR). Por su parte, los mercados accionarios de Estados Unidos comenzaban con números mixtos, va que el Dow Jones y el índice Standard & Poor's caían 0.01 y 0.02 por ciento, al ubicarse en 10 mil 565.52 y mil 138.48 enteros. En tanto, el índice Nasdaq apenas subía a 2 mil 327.40 unidades, lo que representaba en el inicio del día un aumento de 0.05 por ciento. Para los operadores, la noticia que se había dado en tierras europeas, es que el presidente francés, Nicolás Sarkozy, había enviado un mensaje de que se encontraba listo si la economía de Grecia requería del apoyo galo. Gracias a la fuerte demanda de sus bonos soberanos, el Gobernador del Banco Central de Grecia, George Provopoulos, se ha pronunciado en el sentido de que Grecia no requiere ayuda del exterior para superar sus problemas de finanzas públicas deficitarias y deuda. En ese contexto, las plazas bursátiles de Europa comenzaron la jornada con cifras positivas, lideradas por el IBEX de España, con una ganancia de 0.82 por ciento para alcanzar 11 mil 110.50 unidades. La Bolsa de España era seguida por el FTSE 100 del Reino Unido, con un avance de 0.22 por ciento; el índice CAC 40 de Francia, con alza de 0.15 por ciento; y el Dax de Alemania, con 0.14 por ciento. Las plazas de valores de América del Sur, por su parte, registraban avances de 0.67 por ciento en Argentina, 0.17 por ciento en Chile y 0.14 por ciento en Brasil. A decir de los analistas, la jornada podría ser marcada por movimientos erráticos en los mercados, ante la ausencia de catalizadores económicos.